

DIA DE LOS MUERTOS



4 DÍAS / 3 NOCHES

DIA 1: Llegada 31 oct

Recibimiento en el aeropuerto Benito Juárez, transportación hacia el hotel escogido.

DIA 2: Tour tradición de día de Muertos 1 nov

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, les recogeremos en el hotel para trasladarnos al Paseo de la Reforma y recorrer la exposición de “Méxi Cráneos y Alebrijes” una exposición de 53 calaveras de vidrio y resina de 1.40 metros de alto por 1.10 pintados por empresas, universidades y otros artistas que se sumaron al proyecto y se extiende a lo largo de esta avenida, una de las más importantes de la Ciudad de México. Si las condiciones y disposiciones gubernamentales permiten que se realice, asistiremos al desfile, es un evento relativamente nuevo, inspirado en la película de James Bond, Spectre. El desfile del Día de los Muertos, con carrozas, gigantescas marionetas y más de 1,000 actores, bailarines y acróbatas disfrazados, se lleva a cabo en el corazón de la ciudad. De lo contrario, continuamos nuestro recorrido con un paseo por el Centro Histórico, comenzando por el famoso Zócalo. Viajaremos a través del tiempo al Templo Mayor, un sitio arqueológico en el corazón de la ciudad en donde podrás ver vestigios de antiguos Templos Aztecas en medio de las construcciones de la colonia. Podremos admirar la Mega ofrenda ya tan tradicional en el centro de la ciudad.

Proseguiremos a la Catedral Metropolitana con su espectacular arquitectura de estilo Barroco y Neoclásico, que es considerada la construcción religiosa más importante de Latinoamérica. Seguiremos por el Palacio Nacional para una visita panorámica. Vamos a finalizar con un recorrido panorámico por el Palacio de Bellas Artes y el Paseo de la Reforma, un hermoso boulevard en una de las zonas más bellas de la ciudad y encontramos el Monumento de la Independencia, con su famoso ángel en su parte superior, la Diana Cazadora, embajadas, hoteles de lujo, el bosque de Chapultepec y hasta mansiones de estilo colonial.

Continuaremos el Tour hacia Xochimilco, un hermoso vestigio de la antigua Ciudad de Tenochtitlán antes de la llegada de los conquistadores, donde la ciudad estaba alrededor de los canales y allí había comercio y transporte. En esta época se viste de sus flores cempasúchil que son típicas de la región y son usadas para decorar sus ofrendas. Realizaremos un recorrido a bordo de una embarcación decorada con bellas flores de la región, llamada “Trajinera”, por uno de sus típicos canales, veremos Mariachis, comercio de artesanías y mucho más. De regreso al hotel pasaremos panorámicamente por la Ciudad Universitaria, donde veremos el edificio de rectoría y la Biblioteca Central, ahí admiramos un Mural pintado por Juan O’Gorman y el Mural del Estadio Olímpico pintado por Diego Rivera. Al finalizar continuaremos al hotel. Alojamiento.

DIA 3: Basílica de Guadalupe y Pirámides de Teotihuacán 2 nov

En este día visitaremos dos lugares muy representativos de México: La Basílica de Guadalupe, en donde podrás admirar la imagen religiosa de la Patrona del Continente Americano, así como la Antigua y Nueva Basílica de Guadalupe, el segundo santuario Mariano más visitado en el mundo. De camino visitaremos la Plaza de las 3 Culturas, que fue el mercado más importante de Mesoamérica.

Tendremos tiempo para conocer los templos y admirar su arquitectura, ver la imagen de la Virgen de Guadalupe y subir al Cerro de Tepeyac, lugar de la aparición a San Juan Diego. Seguiremos nuestro camino hacia la zona arqueológica de Teotihuacán, primero visitaremos un centro artesanal para conocer los usos del Maguey, las bellas joyas y diferentes artesanías de la piedra volcánica llamada Obsidiana.

Continuamos de lleno a la zona de Teotihuacán, con su espectacular Pirámide de la Luna, los templos sagrados de Quetzal-Papalote y los Caracoles Emplumados. Caminaremos por la Calzada de los Muertos hasta la Pirámide del Sol, la cual podrás observar sus 200 escalones y tener la vista panorámica. El área abierta a la visita, donde se concentran los principales complejos de edificios monumentales, como La Ciudadela y el Templo de la Serpiente Emplumada, la Calzada de los Muertos y los conjuntos residenciales que la flanquean, las Pirámides del Sol y la Luna, el Palacio de Quetzalpapálotl y 4 conjuntos departamentales con importantes ejemplos de pintura mural, como son Tetitla, Atetelco, Tepatitlán y La Ventilla, además de otros 2 conjuntos de corte habitacional denominados Yayahuala y Zacuala.

Al finalizar regresaremos a CDMX y terminaremos en su hotel.

DIA 4: Salida. 3 nov

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto Benito Juárez para retorno a casa.

Fin de nuestros servicios.

FECHA DE VIAJE: OCTUBRE 31 – 03 NOVIEMBRE DE 2024

INCLUYE

- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto.
- 3 noches de alojamiento en el hotel CasaBlanca.
- Alimentación: Desayuno.
- Tours especificados en el itinerario.
- Tarjeta de asistencia médica internacional.

NO INCLUYE

- Gastos no especificados.
- Alimentación no especificada en el programa.
- Tiquetes aéreos.

NOTAS

- Reservas con el **50%** y saldo a cuotas iguales mensuales, **30 días antes de la fecha de viaje, pago total.**
- Tarifa por persona valida en acomodación **doble**

Tarifa Por Persona

\$ 1.689.000

CONDICIONES GENERALES

Para los menores de edad que viajen a un destino internacional con 1 de sus padres deben contar con el permiso de salida del país firmado y autenticado por el padre que no viaja con el menor y debe llevar el registro civil original. Es exclusiva responsabilidad del pasajero renovar el pasaporte por los siguientes motivos: 1. rectificación de datos en el documento de identidad, 2. Por vencimiento 3. Por daño que impida su uso 4. Cuando el pasaporte vigente no cuente con las páginas suficientes 5. Cuando el documento cambie de tarjeta de identidad a cedula (al cumplir la mayoría de edad), cuando el documento cambie de registro civil a Tarjeta de identidad (al cumplir los 7 años).

La reserva es operable para las fechas propuestas en este plan.

El Check In y el Check Out se establece por política de cada hotel.

Es responsabilidad de los pasajeros entregar a Gremtur el mismo día en que sea adquirido el plan, fotocopia de documento de identidad y pasaporte (vigente y legible). Para realizar reservas y emisión tiquete, en caso de no recibir copias de pasaportes en la fecha establecida, Gremtur no se hace responsable por la información recibida

Gremtur no es responsable por la deficiente prestación y retrasos en los vuelos, ni por la decisión que tome el viajero en la categoría de hoteles y servicios escogidos, teniendo en cuenta que ha sido una decisión voluntaria. Lo anterior de conformidad con el art. 3º y 4º Decreto 2438 de 2010.

El pasajero será el exclusivo responsable de la custodia de su equipaje y documentos de viaje. En ninguna circunstancia Gremtur responderá por el extravío, daño, deterioro o pérdida de elementos del pasajero.

Los menores de edad que no viajen con alguno de sus padres deben presentar obligatoriamente permiso de salida del país, de no tenerlo es responsabilidad del pasajero

Los tiquetes aéreos no serán endosables, reembolsables, no revisables,

Cualquier cambio por parte del cliente o pasajero nos regiremos a las condiciones y penalidades de cada aerolínea y hotel u operador.

Los vouchers o documentos de viaje para destinos nacionales se entregan 8 días después del pago total del plan. Para cruceros y circuitos serán entregados 8 días antes del viaje.

Gremtur no se hace responsable por consignaciones en cuentas diferentes a las mencionadas en nuestras liquidaciones de reserva.